

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Wirtschaftsausschuss	01.03.2018

Oberbürgermeisterin Reker hat mit Wirtschaftsdelegation in London für den Wirtschaftsstandort Köln geworben

Oberbürgermeisterin Henriette Reker hat, begleitet von einer Wirtschaftsdelegation, am 21. und 22. Februar 2018 in London die Werbetrommel für den Standort Köln gerührt. Im Mittelpunkt des Austauschs mit britischen Wirtschaftsvertretern standen die Auswirkungen der Brexit-Entscheidung auf die internationalen Wirtschaftsbeziehungen. Ein besonderer Schwerpunkt lag dabei auf der Entwicklung der Versicherungswirtschaft. Ziel der Gespräche war es, Köln in London als profilierten Versicherungsstandort zu präsentieren

Zur Delegation der Oberbürgermeisterin gehörten unter anderem Wirtschaftsbotschafter Reiner Gleiss als ausgewiesener Versicherungsexperte, Vertreter aus Kölner Versicherungsunternehmen und Michael Josipovic, stellvertretender Leiter Wirtschaftsförderung. Auf dem Programm stand auch ein Besuch bei Lloyd's. Zum Austausch über die Herausforderungen bei der Versicherung von Metropolen der Zukunft, den das Traditionshaus der britischen Versicherungswirtschaft ausrichtete, haben auch Vertreter des Rechts- und Versicherungsamts und der Stadtentwässerungsbetriebe die Oberbürgermeisterin begleitet.

Beim Spitzengespräch mit britischen Wirtschaftsvertretern, das die Stadt gemeinsam mit Financial Times Live und dem Fachmagazin Foreign Direct Investment, fDi, organisiert hat, stand die branchenübergreifende Wirtschaftsentwicklung im Focus. Den Abschluss der Delegationsreise bildete ein Treffen bei der International Underwriting Association, IUA, einem der Spitzenverbände der Versicherungswirtschaft in Großbritannien.

Als starke Versicherungsstandorte haben London und Köln viele Berührungspunkte. So boten die Fachgespräche eine ausgezeichnete Gelegenheit, Köln als internationales Versicherungszentrum zu präsentieren und den Standort insgesamt noch bekannter zu machen.

Wenn britische Versicherungen sich nach einem Brexit in Köln ansiedeln, kann das zusätzlich auch den Startups vor Ort zugutekommen. Schließlich ist die Versicherungswirtschaft im Zuge der digitalen Transformation von umfassenden Veränderungsprozessen betroffen; und mit dem InsurLab Germany bietet Köln einen starken Katalysator, der die Versicherungen genau dabei unterstützt - durch die intensive Vernetzung mit innovativen Startups

Der Austritt des Landes aus der EU soll laut britischer Regierung nächstes Jahr Ende Mai rechtskräftig werden.

Gez. Reker